

Weihnachtssammelaktion der Auszubildenden zugunsten krebskranker Kinder und ihrer Familien

13. Dezember 2019

2.500 Euro für die „Villa Sonnenschein“

Ansprechpartnerin Presse
Sabine Micevic
Leiterin Standortkommunikation
Bäckerpfad 25, 47805 Krefeld
Telefon +49 2151 38-1878
sabine.micevic@evonik.com

Auszubildende des Evonik-Standorts Krefeld übergaben gemeinsam mit Standortleiter Armin Reimann eine Spende in Höhe von 2.500 Euro an die „Villa Sonnenschein“. Das Elternhaus des Fördervereins zugunsten krebskranker Kinder bietet Wohnmöglichkeiten in der Nähe der Kinderklinik. Rund 1.700 Euro kamen bei der traditionellen Weihnachts-sammelaktion der Nachwuchskräfte zusammen, den übrigen Betrag übernahm die Standortleitung. „Wir freuen uns sehr über die Spende. Das Geld fließt in die Erweiterung unseres Mobiliars und in gemeinschaftliche Aktionen, wie zum Beispiel unserem Weihnachtsbacken“, sagte Hausleiterin Susanne Oestreich.



Nicole Schwitzgebel (3.v.l.), Vorsitzende der Jugend- und Auszubildendenvertretung von Evonik, übergab mit Azubis und Standortleiter Armin Reimann (2.v.l.) 2.500 € an Susanne Oestreich (l.) und Sevda Aytekin (r.) von der „Villa Sonnenschein“. Foto: Evonik

Evonik Technology & Infrastructure GmbH
Rellinghauser Straße 1-11
45128 Essen
Telefon +49 201 177-01
Telefax +49 201 177-3475
www.evonik.de

Aufsichtsrat
Thomas Wessel, Vorsitzender
Geschäftsführung
Dr. Rainer Fretzen, Vorsitzender
Dr. Clemens Herberg
Stefan Behrens

Sitz der Gesellschaft ist Essen
Registergericht
Amtsgericht Essen
Handelsregister B 25884

Die „Villa Sonnenschein“ bietet sieben Elternzimmer. So können Eltern nah bei dem kranken Kind sein und sich auch von der Pflege erholen. „Das Zuhause auf Zeit bedeutet eine enorme Erleichterung für die Familien, auch lange Fahrtzeiten fallen weg“, erklärte Susanne Oestreich.

Am Standort gehört es zur Tradition, dass die Auszubildenden vor Weihnachten eine Sammelaktion für einen guten Zweck starten. Anfang Dezember zogen die Jugendlichen an zwei Tagen durch Betriebe, Labore, Büros und Werkstätten der Firmen am Standort und füllten die Sammelbüchsen. Die Azubis bestimmen selbst, an welche Organisation das gesammelte Geld gespendet wird. „Diesmal haben wir uns für das Elternhaus entschieden, weil es ein wichtiger Rückzugsort für Familien mit kranken Kindern ist. Hier können sie Kraft für den schwierigen Alltag tanken“, sagte Nicole Schwitzgebel, Vorsitzende der Jugend- und Auszubildendenvertretung von Evonik.

Informationen zum Konzern

Evonik ist eines der weltweit führenden Unternehmen der Spezialchemie. Der Fokus auf attraktive Geschäfte der Spezialchemie, kundennahe Innovationskraft und eine vertrauensvolle und ergebnisorientierte Unternehmenskultur stehen im Mittelpunkt der Unternehmensstrategie. Sie sind die Hebel für profitables Wachstum und eine nachhaltige Steigerung des Unternehmenswerts. Evonik ist in über 100 Ländern der Welt aktiv und profitiert besonders von seiner Kundennähe und seinen führenden Marktpositionen. Im Geschäftsjahr 2018 erwirtschaftete das Unternehmen in den fortgeführten Aktivitäten mit mehr als 32.000 Mitarbeitern einen Umsatz von 13,3 Mrd. € und einen Gewinn (bereinigtes EBITDA) von 2,15 Mrd. €.

Rechtlicher Hinweis

Soweit wir in dieser Pressemitteilung Prognosen oder Erwartungen äußern oder unsere Aussagen die Zukunft betreffen, können diese Prognosen oder Erwartungen der Aussagen mit bekannten oder unbekanntem Risiken und Ungewissheit verbunden sein. Die tatsächlichen Ergebnisse oder Entwicklungen können je nach Veränderung der Rahmenbedingungen abweichen. Weder Evonik Industries AG noch mit ihr verbundene Unternehmen übernehmen eine Verpflichtung, in dieser Mitteilung enthaltene Prognosen, Erwartungen oder Aussagen zu aktualisieren.